

La fête du nautisme bien amarrée

PUBLIÉ LE 27/05/2013

Par Courrier picard

La fête du nautisme qui se déroulait tout ce week-end a trouvé, avec le parc Saint Pierre, le cadre idéal. Elle a permis au public, malgré une petite fraîcheur, de tester des activités aquatiques.

La Fête nationale du Nautisme, relayée dans le département par le CDOS de la Somme , devrait s'installer durablement dans le paysage du Parc Saint-Pierre. Plus de 2000 personnes ont participé aux animations ce week-end. Entre le cerf-volant, les démonstrations de la gendarmerie nationale ou les essais de kayak et d'optimist, les visiteurs, venus en famille, se sont régalés. Les stands du village d'exposition ont permis au public de se renseigner sur les activités liées au monde aquatique. Le podium musical a entretenu l'ambiance festive. Présents sur le site, les responsables d'Amiens Métropole et du CDOS songent déjà à la reconduite de l'action l'année prochaine.